

## Polsek Rancah Polres Ciamis Ikuti Peringatan Hari Santri Nasional 2024 Tingkat Kecamatan Tambaksari

Ciamis - [CIAMIS.OPINIPUBLIK.ID](https://CIAMIS.OPINIPUBLIK.ID)

Oct 22, 2024 - 12:48



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti acara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kecamatan. Kegiatan ini dilaksanakan di setiap kecamatan di wilayah hukum Polsek Rancah yakni Kecamatan Rancah dan Kecamatan Tambaksari Kabupaten Ciamis.

Salah satunya seperti pelaksanaan Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2024 tingkat Kecamatan Tambaksari yang diikuti oleh Kanit Binmas Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Carwa. Acara itu berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Tambaksari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (22/10/2024).

Peringatan Hari Santri Nasional tingkat Kecamatan Tambaksari yakni pelaksanaan upacara pengibaran bendera oleh para santri di Kecamatan Tambaksari. Ini diikuti oleh ratusan santri serta elemen masyarakat di Kecamatan Tambaksari Kabupaten Ciamis.

Kehadiran Anggota Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar tidak sendiri. Dirinya hadir bersama para unsur Muspika Tambaksari, seperti Camat Tambaksari, Perwakilan Danramil Rancah, Ketua MUI Kecamatan Tambaksari, dan para pimpinan Pondok Pesantren di wilayah Kecamatan Tambaksari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna mengatakan, kehadiran anggota sebagai bentuk penghargaan terhadap para santri yang telah ikut berjuang dalam meraih Kemerdekaan Indonesia. Maka dari itu pihaknya mengajak para santri untuk ikut serta membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, seperti sama dengan para pendahulunya dan sekarang agar diteruskan perjuangannya dengan hal positif untuk Bangsa dan Negara.

"Momentum bagi kita semua untuk mengenang dan meneladani para santri yang telah memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia. Sejarah telah mencatat bahwa kaum santri adalah salah satu kelompok yang paling aktif menggelorakan perlawanan terhadap para penjajah," kata AKP Aan Supriatna.

Pada kesempatan itu, Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar turut mengajak kepada seluruh santri dan tokoh maupun elemen masyarakat agar ikut serta dalam menyukseskan program pemerintah. Salah satunya yakni perhelatan pesta demokrasi Pilkada Serentak 2024.

"Mari kita sama sama sukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis agar berjalan aman dan nyaman serta damai. Sehingga terpilih pemimpin yang terbaik untuk perbaikan dan kemajuan daerah kedepan," kata AKP Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.